



新入社員 欢迎会

4月20日 商工会館

当日出席者28名の新入社員を代表し、社会福祉協議会の「篠原早紀」さんが、「社会人として自覚を持ち、早く職場に慣れたい」と挨拶をしました。



富士見中学校 避難訓練

4月22日 富士見中学校 校庭

今回は地震の後の火災発生という設定で、避難訓練が行われました。生徒一人一人が真剣に訓練を行い、最後に消防署員による消火器の取扱説明会が行われました。



町「古代米」が東京進出

4月23日 港区 六本木ヒルズ

「食kidsネットワークwill」が主催する食育のイベントへ約40組の親子が参加し、古代米のかしわ餅を作りました。参加者たちは「食育の輪が広がり、町内産の農産物や加工品を首都圏へ売り込む第一歩となった」と語っていました。



高森観音堂 しだれ桜

4月24日 高森さくら祭り

天気にも恵まれ、参加者たちは「古木しだれ桜ウォーキングコース」(約2時間)を散策し、途中ベンチで休んだり喫茶店でコーヒーを飲むなど、それに春を満喫しました。



富士見中学生 ニュージーランド帰国報告

4月13日 ニュージーランド



小学一年生 初めての参観日

4月15日 富士見小学校

入学して初めての参観日。子どもたちはワクワクドキドキ。後ろから見守る保護者はハラハラドキドキ。これから先、楽しい学校生活が待っていますよ!!



商工会青年部常任委員会 「オッコー祭り」を実行するべきか…

4月18日 商工会館

4月18日、商工会青年部常任委員会が開催されました。3月の大震災を受け、オッコー祭りの実行について真剣に協議を行いました。その結果、早期復興の願いを込め、開催を決定しました。



午前9時30分～午後12時30分まで「ふじみグリーンフェア」が開催されました。開始時刻前から苗を待つ長蛇の列ができ、シイタケのこま打ちや、スタンプラリーなど大盛況でした。



4月29日、町民センターにおいて「スポーツ少年団・結団式」が開催されました。発育発達期の青少年たちにとって、スポーツを継続的に行なうことは、精神的にも身体的にも非常に大切なことです。

ふじみグリーンフェア

4月29日 役場前駐車場



4月24日、町消防団が富士見中学校において春季訓練を行いました。規律訓練や署員による緊急時対応の講習の他、喇叭隊はきれいな音色で演奏する訓練をしました。放水訓練では大きな掛け声の下、真剣に行いました。

スポーツ少年団 結団式 ☆元気に、礼儀正しく☆

4月29日 町民センター



永年にわたり行政相談委員として、ご活躍された平出善次郎さんが、総務大臣より感謝状を授与されました。行政相談制度の発展に大変ご尽力いただき、誠にありがとうございました。

富士見町を守るために —消防団春季訓練—

4月24日 富士見中学校 校庭

行政相談委員 感謝状授与

4月27日 役場応接室

富士見高校園芸科 農場通信③

4月28日、富士見高校敷地内において『苗まつり』が開催されました。また、29日役場前駐車場において開催された「2011ふじみグリーンフェア」に参加し、5月7日は富士見町交番で「交番プランター」を行いました。

苗まつり



グリーンフェア



交番プランター



想いを込めて…

富士見高校に
舞い降りた妖精



農業クラブキャラクター
「警官すらちゃん」